

Rebelión con la nueva ley antitabaco

Escrito por asepro - 11/01/2011 11:28

Desde que entró en vigor la nueva ley antitabaco el 2 de enero de 2011, ha salido diferentes iniciativas de rebelión de los hosteleros.

En el siguiente artículo recopilaremos algunos de los casos más curiosos:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2011/01/11/diferentes-formas-de-rebelion-contra-la-nueva-ley-antitabaco-del-2011/>

Pero lo peor de todo es que ha habido discusiones, e incluso peleas a cuenta de esta ley.

Salu2.
